



Landkreis Kronach, Rad-Orte-Katalog

Rad-Ort Nummer 17-052

Stand: 2020-01-10

Ort Kronach, Gartenschau-Gelände, Fuss- und Radwege

Situation

An mehreren Stellen knickt der befestigte Fuss-/Radweg rechtwinklig ab. Über die Zwickel sind grössere Radien zum Teil nur über Rollsplitt-Flächen möglich. Abkürzungsspuren zeigen, wo Änderungs-Bedarf besteht

Bewertung

Unnötige Behinderung der Radler, weil sie an jedem Knick abbremsen müssen, obwohl die Sicht auf andere Verkehrsteilnehmer gut ist. Es ist zweifelhaft, ob rechtwinklige Knicke ästhetisch schöner sind als natürliche Bögen und Radien.

Bilder

Luftbild



Fotos vom Ort



Lösungsideen

Umgestalten der Knicke zu befestigten Kurven oder Schrägen mit ausreichenden Kurvenradien.

Zuständig

Dieter Krapp, Stadt Kronach, Verkehrsangelegenheiten, Marktplatz 5, 96317 Kronach, Telefon 09261 97-282, eMail dieter.krapp@stadt-kronach.de

Status der Realisierung

Juni 2018

Dieter Krapp wurde diese Rad-Orte-Doku zugestellt.

Januar 2020

Jochen Löffler (Stadtwerke Kronach) schreibt:

„Die von Ihnen angesprochene Wegeführung wurde seinerzeit bei der Pla-

nung/Gestaltung des LGS-Geländes bewusst so gewählt. Insofern sind uns (Stadtwerke) hier die Hände gebunden. Eine Änderung oder Umgestaltung kann nur über die LGS GmbH veranlaßt werden.“

Das Rad-Orte Team fragt:

- Will die Stadt Kronach das LGS-Gelände fahrradfreundlicher gestalten? (Stefan Wicklein sieht das LGS-Gelände als Drehscheibe des Kronacher Radverkehrs.)
- Wann werden Sie die Änderung oder Umgestaltung durch die LGS-GmbH veranlassen?
- Werden die Stadt Kronach und die Stadtwerke die Änderung oder Umgestaltung unterstützen?